

COMMUNIQUE N°39



Team ADEAC

Association Loi 1901

Alexis Carmes - Jean Philippe Thanneur - Julien Parayre

Championnat sud ouest à Layrac (47)

Alexis Carmes rate sa rentrée

Après des vacances bien méritées, c'est l'heure de la reprise. La course à Layrac est la 5^{ème} manche sur 7 du Championnat Open Atlantique et la 3^{ème} du trophée Garcia pour lequel Alexis Carmes vise la plus haute marche du podium.

Le team s'installe le samedi avec une motivation débordante, et le beau temps et la chaleur sont aussi présents. Le programme de la journée est mis en place avec Anthony, le coach/mécano d'Alexis. Le pilote se montre à l'aise, les bons réglages sont vite trouvés. Alexis réalise le meilleur temps des 27 pilotes, le weekend s'annonce bien. Le dimanche matin lors du warm-up, le pilote ADEAC décroche le 4^{ème} chrono, ce qui ne le satisfait pas. Il est temps de démarrer la séance chrono. Après un bon départ, la chaine de transmission casse après 3 tours et Alexis est contraint de se ranger sur le bas coté en attendant la fin de la manche. Il rumine mais sait par expérience que tout n'est pas

perdu. Il prend le départ de la course qualificative depuis la 9^{ème} place et observe. Il débute les dépassements, tout en propreté, pour se classer 4^{ème} avec le meilleur chrono en course. Le capital confiance se reconstruit, et le pilote, exténué, retire son casque pour se vider une bouteille d'eau sur la tête.

Pendant qu'Anthony peaufine la préparation du karting, le thermomètre affiche 34° lors de la pré finale.

Au départ, Alexis se fait coincer à l'extérieur du 1^{er} virage et évite un carambolage. Son moteur cale et il a du mal à le redémarrer. Il repart dernier. Le couteau entre les deux, il entame une remontée et passe sous le drapeau à damier en 6^{ème} position, ce qui ne le confortera pas pour autant.

Lors de la finale, il se fait tamponner au départ par un adversaire qui lui détruit le ponton droit. Alexis fait toute la course en trainant cette élément à coté de lui. Il termine cette manche à la 5^{ème} place, très déçu, tant il s'était préparé à remporter cette course.

Au classement général, notre pilote monte sur la 3^{ème} marche du podium du trophée Garcia et conserve sa 4^{ème} place du championnat Open Atlantique.



TEAM ADEAC

